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Ecole publique Eugène Delacroix. 

Compte rendu du conseil d’école du 8 novembre 2010.  

Présents:  
Présidente : Mme Ménard, Directrice. 
Mairie Mme Palat, M. Moissinac  
DDEN : M. Massias 
Parents délégués :  

titulaires: Mme Chabenat, Mme Viaud, Mme Zinck, Mme Fauchère, Mme Mercier. 
Suppléants: Mme Lejemble, mme Gabillat,  M. Chabenat, Mme Ladond 

Équipe enseignante : Mme Brisse, M. Chalmet, Mlle Bourbon, M. Meunier, M. Sarribouette, Melle 
Villepoux, Melle Van Assche, Mme Ménard.  
 
Excusés: Mme l’Inspectrice, Mme Boyeau, Mme Vilches Pardo, les enseignantes du RASED.  
Début de séance 18h. Fin 20h. 
 

Les élections : 
 présentation des représentants de parents d’élèves au Conseil d’école, participation des parents : 

56% (en 2009 :58%, en 2008 : 62%) . La liste avait le maximum de noms autorisé : 10 noms.  
  Les bulletins blancs ou nuls: 18.86%.  
Remerciements aux  parents qui se sont engagés.  
 

La rentrée.   

• CLIS : Le fait marquant  a été l’annonce de l’ouverture à titre provisoire de la classe de CLIS 
(Classe pour l’inclusion scolaire). Il y a donc 2 classes de ce type à La Châtre. Affectation à titre 
provisoire de Melle Villepoux. Installation en urgence  puisque la nouvelle est tombée le 6 
septembre et que la classe a fonctionné le 9. 
 Remerciement à  la commune pour sa diligence dans cette installation. La garderie se fait dans la 
salle informatique.  
L’ouverture d’une telle classe  répond à un besoin important et avait été réclamée depuis plusieurs 
années.   

• la rénovation pendant les vacances des locaux des classes 3 et 2: Sol, plafond, peinture, éclairage. 
Les travaux et la réinstallation ont été menés dans les temps. Acquisition d’un TBI dans la classe2  
financé  par la mairie grâce à une entente de budget avec l’école Rollinat et PC classe 2 acheté par 
la coopérative. Remerciement à l’école Rollinat pour sa collaboration.  

 Effectifs :   

CP Melle 
Bourbon/M. 
Saribouette. 
Cl1 

CP   
Mme Brisse 
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CE1 cl3 
 Mme Ménard/ 
M. Sarribouette 

 

CE1 Cl4 
 M. Chalmet 

 

Clis 
Melle 
Villepoux 

Total  

24 25 23 23 8 95+8 
 
Moyenne par classe : 23.75  - effectif Rollinat : 143 
 
Prévisions  2011 : 45 CP et 49 CE1= 94. Stabilité des effectifs pour 2011/2012 
 
En revanche, inquiétude devant les 9000 suppressions qui sont annoncées au niveau national pour l’an 
prochain.  
Réunions de rentrée: commune à toutes les classes le 10/09 puis par classe. 
 Rencontres individuelles parents, enseignants  pour les classes faites en octobre/novembre. 
Le protocole de sécurité a été diffusé auprès des parents ainsi que le RI . Aucun de ces documents n’a 
soulevé de remarque et sont revenus en majorité tous signés.  
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Activités pédagogiques.  

• Reprises des aides personnalisées de 16h30 à 17h10 3 fois par semaine.  
• Gymnase pour la classe 3 et 4 en novembre et décembre.  
• Piscine au 2ème et 3ème trimestre. Appel aux parents pour passer leur habilitation.  
• Les langues vivantes 

 L’anglais est enseigné aux CE1 par Mme Ménard sous forme d’échange de service avec M. 
Chalmet.  
Au CP, seule une initition sous forme de rituels sera dispensée à partir de Janvier. Les 
enseignants déplorent le manque de temps pour faire face de façon sérieuse à l’accroissement 
des matières et à la dispersion des enseignements au détriment des matières fondamentales 
dans une semaine de 4 jours et de 24h.   

 
 
Activités péri-éducatives réalisées ou à faire ce trimestre 

Expo FMJC sur les maths.  
Spectacle théâtre Bobo doudou. Sécurité domestique 
École et Cinéma : cours métrages  
Information sur le tri sélectif avec intervenante de la CDC 
Expo hôtel de Villaines sur la Nouvelle Calédonie pour la classe 3 en préparation du Carnaval et du 
Théâtre.  

 
Bilan coopérative :  

90% des familles sont adhérentes.  
Déficit de 2132 euros.  
Il a été acheté 2 tables d’extérieur pour un montant de 1120.65€,  des fauteuils d’enfants en BCD pour 
599.20€, un montant de 798.82 € a été versé à l’école Rollinat pour compensation de l’achat du TBI de la 
classe 2 .   
Le loto de Mars dernier a rapporté 982€ à notre école (achat des tables d’extérieur).  
La commune verse une subvention pour les voyages et sorties scolaires.  
 

 Rythmes scolaires.  
 Une consultation nationale a lieu depuis septembre sur les rythmes scolaires.  
Le conseil d’école est une instance permettant  d’apporter des  propositions pour améliorer les rythmes 
scolaires  puisqu’elle permet de recevoir  l’opinion des enseignants mais aussi des parents et des 
structures communales.  
Tous les participants ont été unanimes pour déplorer une journée d’école trop longue et  une semaine 
scolaire trop raccourcie sur 4 jours. Il semble cependant qu’il soit difficile de revenir sur le samedi.  
D’autre part il semblerait que l’organisation même  des enseignements 3h/3h et l’allongement par des 
temps de garderie et de cantine  soient pénibles pour les enfants  et peu efficace au niveau des 
enseignements.  
 
 Après débat, il est apparu souhaitable d’élargir cette réflexion à l’ensemble des parents de l’école. 
Un questionnaire sera donc envoyé à chaque famille avant la réalisation d’une synthèse qui sera rendue 
publique.  
  

Travaux : 
 Une note des travaux a été communiquée à la mairie qui y répondra pendant les vacances et mercredi. 
Points importants, la réparation des rideaux et la connexion internet.  
 

Divers :  
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Annonce de la constitution de l’association de parents d’élèves : FARANDOLE. . Présentation de ses 
activités. Insistance sur la distinction à faire entre les représentants de parents d’élèves au Conseil d’école 
et l’association complètement indépendante de l’école.  
 
 
 

A La Châtre le 9 novembre 2010. 
 
La directrice.   Mme Brisse enseignante  Pour les représentants de Parents d’élèves.  


